

Desde hoy sesiona en La Habana comisión de salud del Parlatino

PARLATINO



Parlamento Latinoamericano

La Habana, 14 jun (RHC) La Comisión de Salud del Parlamento Latinoamericano y Caribeño se reunirá en La Habana este jueves en el Salón Baraguá del Capitolio Nacional, sede institucional de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

El tema central de la agenda versará sobre la Integración de la Ciencia, la tecnología y la innovación en América Latina y el Caribe, con énfasis en las investigaciones biotecnológicas en materia de salud, a partir de una ponencia del Doctor en Ciencias Rolando Pérez Rodríguez, Académico de Mérito de la Academia de Ciencias de Cuba (ACC), refiere la ACN.

El diputado cubano Luis Velázquez, presidente de la Comisión de Salud del Parlatino, presidirá el encuentro donde se darán cita decenas de parlamentarios de la región, quienes visitarán la ACC, conocerán su papel en la integración científica en Cuba y apreciarán el valor patrimonial de su sede y del Centro Histórico de La Habana Vieja.

(ACN)



Radio Habana Cuba